

## 生馬小学校との学校間交流がスタートしました！！

6月28日（水）に、本校にて生馬小学校との学校間交流を行いました。昨年はリモート通信での交流活動でしたが、今年度は念願の直接関わり合う交流活動が復活しました。お互いに緊張した雰囲気の中でスタートした交流活動でしたが、自己紹介やジャンケン列車をする中で、お互いの距離感がぐっと近づいたような瞬間がたくさんありました。生馬小学校のみなさんは、自分たちが伝えたいことが伝わるよう、身ぶりや動きをつけて自己紹介をしてくれました。その様子を、清心養護の子どもたちは興味深く、じっと見たり、笑顔になったりと、素敵な時間を過ごすことができました。2学期にも2回の交流会が予定されていて、とても楽しみです。学校に子どもたちの笑顔と声があふれ、とてもよい時間を過ごすことができました。



交流会のテーマソング「ありがとうの花」を歌いました。生馬小のみんなは、手話をつけて歌ってくれました。



もりあがったジャンケン列車。清心のみんなはジャンケンサイコロで勝負しました。

まずは自己紹介。生馬小のみんなは、身ぶりや動きをつけるなど、工夫して伝えてくれました。



楽しかったね。また、2学期の交流会で会おうね。